



Rallye citoyen

publié le 17/10/2022

Un groupe de 8 Première Bac Pro viennent de réaliser le rallye citoyen 2022 à Dirac, en compagnie de M. Lebboukh et d'un engagé.

Dans une ambiance bonne enfant, ils ont pu, durant toute une journée, éprouver les épreuves physiques concoctées par les militaires, pompiers, policiers et gendarmes et la sécurité civile.

Mais également traverser les nombreuses énigmes historiques, géographiques, de la prévention routière, de la croix rouge, des

Ils ont même franchi le terrible « Bois des snipers endormis... ».

Une expérience vivifiante qui leur a surtout permis de côtoyer et discuter afin, éventuellement, de s'engager dans des actions citoyens.



